

Garage Dougnac,L'Héritage

L'entreprise Dougnac à été fondée par Francis Dougnac et son épouse en 1983 à Toulouse près de la gare Matabiau . Actuellement il se situe derrière le centre commercial Auchan au 21 rue Paule Raymondis 31200. L'activité principale de la concession est la revente des marques Italienne Fiat et Alfa Roméo, neuves ou d'occasion.

En 2014, le garage développe un hall d'exposition, un atelier mécanique plus grand et un atelier carrosserie.

Principalement le garage compte une clientèle qui confie leurs véhicules, souvent de collection ou sportifs, à la réparation. Quelques véhicules sont électriques ou hybrides. Cela permet aux revendeurs de baisser leur impact environnemental.

«Au premier confinement, nous avons fermé pendant deux mois mais les autres confinements sont passés normalement.» affirme Charles Dougnac. Exceptionnellement ils sont restés ouvert pour les véhicules du Samu, Pompier, Police et tous les services de l'État

En 2001 , le père est titré champion de France en F3 Classic et est très vite rejoint par ses deux fils, tout aussi passionnés. De nos jours, le père et le fils courent avec un prototype équipé d'un moteur alfa Roméo sur plusieurs circuits en France notamment le circuit Nogaro.

